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横須賀市立ろう学校だより 

            

No．２ 平成29年４月10日  正門脇の桜(4.4撮影) 

今年度着任された方を紹介します 
校長 北村 耕一 

今年度、7 名の方が本校に着任されました。 

年度初めの忙しいなか、自己紹介とろう学校に着任

しての感想等について書いていただいたので、ご紹介

します。 

高等部 秋葉 俊明 先生 

こんにちは、初めまして。横須賀総合高校から来た

秋葉俊明と申します。前任校では物理や化学という科

目を受け持っていました。ろう学校では、小学部・中

学部・高等部の「理科」と「社会と情報」そして「技

術」を受け持ちます。 

これまでは大学の受験勉強に関わる理科を教えて

いましたが、これからは自然を観察したり、電気の工

作をしたりして理科が大好きになるような授業を目

指して頑張っていきたいと思っています。 

趣味は家庭菜園で、野菜作りが大好きです。しかし、

仕事が忙しく、今は休止しています。ですから、生物

育成の仕方を教えることができる技術の授業は、今か

らとても楽しみです。 

座右の銘は「憂きことのなほこの上に積もれかし。

限りある身の力ためさん」。熊沢藩山の歌で、辛いこ

とがある時は、この歌を復唱して気持ちを奮い立たせ

ています。みなさん！これからも一緒に楽しく理科を

学んでいきましょう。よろしくお願いします。 

 

高等部 横山 晃子 先生 

初めまして。このたび非常勤講師として着任いたし

ました、横山晃子と申します。5 年前に、国立障害者

ﾘﾊﾋﾞﾘﾃｰｼｮﾝｾﾝﾀｰ学院・手話通訳学科で 2 年間、手話や

ろう者の文化等、様々なことを学びました。実習で、

全国手話通訳問題研究集会や全国ろうあ高齢者大会

等に要員として参加したりと、聞こえない方たちとの

交流がとても多く、内容が充実した 2 年間でした。 

卒業後は、岡山県の情報提供施設で 1 年間働きま

した。その中で、聞こえない子どもたちと関わること

もあり、ろう学校で働きたいと思っていました。夢が

叶い、とても嬉しいです。 

教員としては、初めてのことばかりで分からないこ

とも多々ありますが、子どもたちのために何が出来る

のか日々考えながら頑張りたいと思います。また、子

どもたちと今しかないこの時間を一緒に笑顔で共有

していきたいと思っています。どうぞよろしくお願い

いたします。 

小学部 田中 孝和 先生 

皆さんはじめまして、田中孝和と申します。横須賀

市立養護学校から異動してきました。養護学校では、

様々な児童・生徒を担当し、子どもたちの実態が毎年

変わるので、試行錯誤しながら、その子に適した授業

のすすめ方を学んできました。上手くいった年も成果

がなかなかあげられなかった年もありましたが、子ど

もの成長が感じれた時が一番嬉しく思います。 

環境が変わり、学校のｼｽﾃﾑの違いに戸惑うことも多

く、何かとご迷惑をお掛けすることもあるかと思いま

すが、よろしくお願いします。 

家庭では、0 歳、3 歳、5 歳児のﾊﾟﾊﾟで、幼くやん

ちゃな子どもたちの対応に大忙しです。趣味は、ﾏﾗｿ

ﾝです。毎年、お正月になると箱根駅伝を観ています。

『観るだけでなく実際走ってみよう！』と、箱根駅伝

のｺｰｽを 1 区～どこまでいけるかにﾁｬﾚﾝｼﾞし、昨年は、

3 区平塚中継所で力尽きています・・。夢は、1 区大

手町から 5 区箱根芦ノ湖まで走り抜き、一人箱根駅伝

を達成することです。このろう学校で勤務させていた

だいている間に達成したいものです。年齢に負けずに

仕事共々挑戦していきます。 

 

小学部 高橋 侑助 先生 

横須賀市立小原台小学校から来ました、高橋侑助と

申します。好きなｽﾎﾟｰﾂはｻｯｶｰとﾌｯﾄｻﾙです。好きな食

べ物は春雨とﾗｰﾒﾝとﾁｰｽﾞです。嫌いな食べ物は唯一な

すだけは食べれません。私の実家は雪がたくさん降っ

てお米とお酒がおいしい新潟県です。長岡市の花火大
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会はとても有名なのでぜひ見に来てください。 

小原台小学校に来る前は、横浜市立ろう特別支援学

校の幼稚部にいました。ろう学校のときはもちろん手

話を使っていたのですが、小原台小学校ではほとんど

手話を使っていなかったので、だいぶ忘れてしまいま

した。また、勉強して覚えたいと思います。 

ろう学校は初めてではないのですが、小学部を担当

するのは初めてでとても緊張しています。これから子

どもたちと楽しく遊んだり勉強したりしたいと思い

ます。子どもたちと共に、楽しく成長していきたいと

考えていますので、1 年間よろしくお願いします。 

 

小学部 渡邉 実佳 先生 

初めまして。渡邉実佳と申します。趣味はｲﾗｽﾄを描

くことと映画鑑賞です。学生の頃は、柔道、なぎなた、

相撲等のｽﾎﾟｰﾂを行っていたので、体を動かすことも

好きです。 

前年度までは神奈川県立武山養護学校で教員をし

ていました。この 4 月から、本校の非常勤講師として

勤務させていただくことになりました。 

まだ手話は始めて間もないのですが、子ども達とた

くさん会話ができるように練習を続けていきます。 

これから子ども達と一緒に学び、楽しく一年間を過

ごしていけたらと思っています。よろしくお願いいた

します。 

きこえとことばの教室 髙田 智美 先生 

こんにちは、浦賀中学校から参りました、髙田智

美です。「ことばやきこえの教室」を担当すること

になりました。4 月からの新しい出会いにﾜｸﾜｸして

います。 

浦賀中では特別支援学級担当で、毎日子供たちと

様々な活動を行い、とても充実した 5 年間でした。

弱視の 1 年生を担当した年もありました。生徒数

1000 人を超える中で、授業も行事も全交流。特に悩

んだのが社会や美術などの授業支援で、「どうした

ら“1 秒を削り出し”最適な支援ができるか」と試

行錯誤を続けた 1 年間でした。その経験も踏まえ、

ろう学校でも一人ひとりの困り感や必要な手立てを

見極めて、指導にあたっていきます。 

不慣れなことばかりでご迷惑をおかけするかもし

れませんが、保護者の方々にご協力頂き、子供たち

と一緒に成長していけるよう努力していきます。よ

ろしくお願いいたします。 

 

用務員 中村 宣栄 さん 

武山中学校から異動してきました中村宣栄です。

特別支援学校での勤務は初めてですので、分からな

い事ばかりですが、頑張りますので、よろしくお願

いします。 

 

今年度 お世話になる皆様をご紹介します 

 

本校の教育、幼児・児童・生徒を支えてくださる学

校評議員様、校医様、薬剤師様をご紹介します。 

 

学校評議員様 

       原田 公人 様、久米 武郎 様 

       齋藤 捷彦 様、鈴木 勝博 様 

      武谷 廣子 様 

 

校医様・薬剤師様 

      佐藤 眞紀子 様、塩谷 芳正 様 

     金子 卓爾 様、 青木 大輔 様 

    石井 靖彦 様、  新浪 一嘉 様 

  

 一年間、よろしくお願いいたします。 

 

4 月 7 日(金)離退任式を行いました 

別れを悲しむような雨の降りしきるなか、5 名の教

職員の離任式（3 月 24 日の修了式で 2 名の教職員の

離任については紹介させていただきました）と 2 名の

教職員の退任式を行いました。 

離退任された皆様の言葉は、既に第 1 号で紹介さ

せていただきました。併せてお読みください。 

・離任された教職員 

  鈴木 由枝 先生：市立養護学校へ 

  山田 理加 先生：横須賀総合高等学校へ 

  竹花康太郎先生：横浜市立ろう特別支援学校へ 

  村松 貴子 先生：追浜中学校へ 

  福西 千聖 事務主事：山崎小学校へ 

  内田 亜夕果 用務員：豊島小学校へ 

  ﾓｰｶﾞﾝ・ﾏﾁｭｰﾀ ALT：武山中学校へ 

 

・退任された教職員 

  水戸 こずえ 先生、宮井 孝典 先生 

 

皆様、今までありがとうございました。 


